



## Penyanyi Country Chris Young Ditangkap di Bar Nashville – Berita Terkini!

### Description

Penyanyi musik country Chris Young ditangkap atas tuduhan tindakan tidak teratur, menyerang petugas, dan melawan penangkapan setelah insiden di sebuah bar di Nashville pada Senin malam. Ketika agen Komisi Minuman Keras Tennessee sedang memeriksa ID di sebuah bar di Nashville, Mr. Young menghantam salah seorang agen tersebut.

Chris Young mendapat terkenal ketika ia memenangkan kompetisi realitas musik country “Nashville Star” pada tahun 2006. Album keduanya, “The Man I Want to Be,” yang dirilis pada tahun 2009, mencapai platinum di Amerika Serikat. Ia sejak itu menjadi salah seorang penyanyi populer di tangga musik country Billboard.

Sebuah video pengawasan dari DawgHouse Saloon yang dibagikan oleh perwakilan Mr. Young menunjukkan bahwa Mr. Young berdiri di bar, mengenakan celana abu-abu dan jaket hitam, ketika agen tersebut lewat di dekatnya. Salah seorang agen kemudian mendorong Mr. Young dengan kedua tangan, dan Mr. Young terhuyung mundur sementara ia terjatuh untuk sebentar.

Dalam pernyataan yang dikirim melalui email, pengacara Mr. Young, Bill Ramsey, mengatakan bahwa apa yang terjadi pada kliennya “salah dan seharusnya dia tidak pernah ditangkap dan didakwa dalam keadaan pertama.”

Diharapkan bahwa Mr. Young akan muncul di pengadilan pada 16 Februari mendatang. Jika terbukti bersalah, ia dapat dijatuhi denda atau pidana penjara.

### Ringkasan

Penyanyi country music, Chris Young, ditangkap atas tuduhan perilaku kacau, menyerang petugas, dan melawan penangkapan setelah insiden di sebuah bar di Nashville. Young dituduh memukul salah satu agen Komisi Minuman Beralkohol Tennessee setelah mereka memeriksa ID di sebuah bar di pusat kota Nashville. Young kemudian ditangkap setelah tidak mematuhi perintah mereka. Chris

Young kemudian dilepaskan dengan jaminan dan diharapkan tampil di pengadilan pada 16 Februari. Sang pengacara menyatakan bahwa tindakan yang dituduhkan kepada kliennya seharusnya tidak terjadi dan menuntut Komisi Minuman Beralkohol untuk meminta maaf dan menarik tuduhannya.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark